

Heimspielauftakt 2020

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

das Heimspieljahr 2020 startet mit einem echten Kracher. Der Meisterschaftsfavorit BADEN VOLLEYS SSC Karlsruhe ist morgen zu Gast in der Jahnsporthalle. Spielbeginn ist wie gewohnt um 19:00 Uhr.

Wir freuen uns auf Euch und wollen gemeinsam mit Euch dagegenhalten. Also ölt eure Stimmen und unterstützt uns morgen lautstark. Gemeinsam gegen den Favoriten – gemeinsam für den ersten Heimspiel 2020.

Wir sind dank der letzten Jahre sehr erfolgsverwöhnt und auch wenn es beim Bundesligateam gerade nicht optimal läuft, wir schauen sehr positiv in die Zukunft.

Das Team befindet sich in einem Umbruch und wir werden unseren Weg mit eigenen Talenten „so hoch wie möglich“ zu spielen weitergehen. Das ist in einer sich schnell entwickelnden und professionalisierenden Liga schwer, aber wir sind für die Herausforderung dank guter Hintergrundarbeit und Jugendarbeit gerüstet.

Gemeinsam für Bundesligavolleyball und die Weiterentwicklung dieses schönen Sports!

U18 weiblich – Kreismeister

Hinten: Helen Subke, Jule Wieser, Mira Molnar, Chiara Karg, Ella Obermaier, Rebecca Duscher; Davor:
Lisa Vogel, Ronja Noller, Emma Siegel, Maxima Esterl; Liegend: Hannah Subke

Schönes Beispiel dieser Entwicklung sind die aktuellen Erfolge im weiblichen Bereich. Sowohl die U20, als auch die U18 haben ihre Tickets zur Oberbayerischen Meisterschaft gelöst und gehen damit den nächsten Schritt. Trainer Kai-Olaf Subke ist stolz: „Alle Spielerinnen kommen aus der unmittelbaren Umgebung. Dank individuellem persönlichen Einsatz und mannschaftlicher Geschlossenheit ist auch in Grafing schöner und erfolgreicher Mädchenvolleyball möglich.“

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.